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VESPERTINA RADIO 
Miércoles 2 de julio de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Confirma el subsecretario de  desarrollo político, Jesús Carlos Hernández, que se descubrió a 
jóvenes antorchistas repartiendo panfletos anónimos en contra del PAN. Por su parte el dirigente de 
la agrupación se deslindó de la denominada guerra sucia. (PC) 
 
El pasado sábado, varios jovencitos fueron detenidos repartiendo panfletos en contra del PAN, 
confirmó el subsecretario de desarrollo político, Jesús Carlos Hernández. Resultaron ser de 
Antorcha campesina, pagados por el ahora ex funcionario panista de USEBEQ, Mauricio Arévalo, 
jefe de transportes, aunque el funcionario de la Secretaría de gobierno negó el dicho. (NC) 
 
Comentario. En USEBEQ afirman que no harán ningún comentario respecto a Mauricio Arévalo o 
alguien más del personal, por respeto a la dignidad de la persona. (NC) 
 
El dirigente estatal de Antorcha campesina, Jerónimo Gurrola, se deslinda de la detención de la 
gente que repartía panfletos. Dice que no son antorchistas. (NC) 
 
Cabeza. En tres semanas más, la sala electoral del Tribunal Superior de Justicia tendrá una 
resolución del caso de Armando Rivera, decisión que será colegiada, dijo el titular de la sala, 
Sergio Herrera. (NC) 
 
Continúa la guerra sucia, ahora contra el niño naranja, José Luis Aguilera. Pero no se le involucra 
en cuestiones políticas, sino que se anuncia su presunto compromiso de enlace matrimonial. (NC) 
 
Cabeza. El IFE invita a los ciudadanos a que acudan a renovar su credencial para votar con 
fotografía, se van a cambiar las credenciales que fueron expedidas entre 1992 y 1997 y que ya no 
cuentan con espacios para marcar la participación en las jornadas electorales. (PC) 
 
LEGISLATURA 



El Presidente de la comisión de vigilancia de la Legislatura local, diputado Raúl Reyes, dice que no 
hay elementos para investigar a su compañero Eric Salas, por usar recursos públicos para difundir 
la grabación en la que supuestamente se escucha a Armando Rivera. (NC) 
 
Cabeza. El presidente de la comisión de vigilancia de la legislatura manifestó que no se investigará 
a Eric Salas por difundir el audio con la voz de Armando Rivera, en uno de los salones de la 
casa legislativa. (PC) 
 
La legislatura del Estado tiene problemas para decidir sobre la junta de concertación política. Este 
órgano tan importante, donde se toman todos los acuerdos de tinte político en la legislatura del 
estado, ya que en esta ocasión le correspondió el turno al PRD de ocupar la presidencia. (PC) 
 
Pese a reconocer a la diputada Carmen Consolación González Loyola como coordinadora de la 
fracción parlamentaria del PRD, el diputado Martín Mendoza Villa, asegura que mañana jueves 
en el pleno de la legislatura habrá un punto de acuerdo para cederle la junta de concertación 
política al PVEM. (PC) 
 
Los diputados presentarán un punto de acuerdo para que sea María de Jesús Ibarra y no 
Consolación González Loyola Pérez la presidenta de la junta de concertación política, informó 
el diputado del PRD, Martín Mendoza Villa, aunque dice que él no firmó el acuerdo. (NC) 
 
Comentario. Se desarrolla una reunión en la legislatura en la que participan entre otros, Jaime 
Escobedo Rodríguez y María de Jesús Ibarra. No quieren que Consolación González 
Loyola Pérez sea la presidente, no quieren darle sus prestaciones, no la quieren. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. La Universidad Autónoma de Querétaro, a través de la facultad de ciencias naturales, 
realizó la reestructuración del programa de licenciatura en medicina, veterinaria y zootecnia, a fin 
de cumplir con la evaluación de los comités interinstitucionales para la evaluación de la educación 
superior. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Registros de hasta 60 milímetros en un pluviómetro del centro, 3 viviendas afectadas, 6 accidentes 
y 47 vehículos varados es el saldo de las lluvias registradas la tarde de este martes. (PC) 
 
Ayer una lluvia de más de tres horas y 60 milímetros de agua, en la capital, dejó como saldo 
“ligeros encharcamientos” según la autoridad de la dirección de gestión de emergencias. (NC) 
 
Un deslave ligero sobre la carretera 120 a Landa de Matamoros, ocasionó la lluvia que cayó ayer, 
mientras que en esta capital hubo encharcamientos a nivel de banqueta. (PC) 
 
En Landa de Matamoros hubo un deslave, como saldo de la lluvia de ayer en la tarde, informó 
Gerardo Quirarte, Director de gestión de emergencias. (NC) 
 
Dos casas en la colonota Arteaga y una en la colonia Ensueño, es el saldo de la lluvia que se 
registró ayer en la tarde en el municipio de Querétaro, informó el Secretario de gobierno Jorge 
Luis Alarcón Neve. También hubo seis accidentes automovilísticos y 45 coches parados. (NC) 
 
Integrantes de la asociación mexicana de organizaciones de transportistas, protestan contra la 
normatividad de pesos y dimensiones, transitando a vuelta de rueda por la autopista 57 con 
dirección a México, lo que ocasiona una fuerte carga vehicular. (PC) 
 



La comunidad de Tlacote el bajo es una de las zonas más dañadas en sus vialidades por la lluvia de 
ayer, siendo la calle Hidalgo la más dañada, al ser levantado el pavimento que no tenía más de dos 
años. (NC) 
 
A más tardar en 14 días se iniciarán los trabajos de restauración de los 2 colmillos de mamut 
hallados en Amealco, informó el instituto municipal de antropología e historia. La restauración de 
las piezas tomará de 8 a 9 semanas y permanecerán en el centro cultural de Amealco. (PC) 
 
En plena avenida Zaragoza, casi esquina con Ezequiel Montes, se presentó la fuga de una pipa 
repartidora de gas, al safarse una manguera. La emergencia fue atendida rápido por los bomberos 
y protección civil. (NC) 
 
Cabeza. Por cerca de 15 minutos se registró una fuga de gas natural en una pipa de la empresa, 
Diez Gas, sobre la calle de Zaragoza, casi esquina con Ezequiel Montes, misma que fue atendida. 
(PC) 
 
Continúa la campaña de prevención de accidentes de la secretaria de salud. La tortuga Prudencia, 
invita a los automovilistas a utilizar el cinturón de seguridad y evitar hablar por teléfono al conducir. 
(PC) 
 

MUNICIPIOS 
Vía Telefónica.  Manuel González Valle, presidente municipal, comenta que afortunadamente la 
lluvia de ayer no causó mayores estragos. Sobre el tiradero clandestino, ya se dio instrucciones a la 
secretaría de gobierno, ellos van a proceder mediante el área de salud y ver quiénes son los 
responsables y obviamente sancionarlos. En otro tema, un camión del municipio provocó la muerte 
de un anciano de 82 años en el centro y esto fue algo lamentable, pero también es cierto que fue 
involuntario, un accidente. Están dando las facilidades y viendo de qué manera se puede apoyar a 
los familiares. Se verán las condiciones de cómo se dio esto, hoy por hoy sabe que se estaba 
echando de reversa y el operador no vio a esa persona porque estaba en un punto ciego  y 
desgraciadamente lo arroyó.  En otro tema, el compromiso está hecho para entregar una obra por 
día hasta diciembre; se mueven en ejercicios fiscales que son anuales y obviamente tiene que 
iniciar el ejercicio fiscal en enero y termina en diciembre y se vuelve a renovar los ejercicios fiscales 
en enero del próximo año. Hoy se dieron ollas de agua y mañana entregarán una unidad deportiva 
que se está rescatando, está unidad deportiva llevaba muchos años en mal estado y se está 
revitalizando todo. Los jóvenes lo demandan por el hecho de que en la medida en que se genere 
infraestructura y oriente de manera adecuada a los jóvenes a este tipo  de actividades en lugar de 
caer en las tentaciones como el alcoholismo, drogas, pandillerismo, narco menudeo. El deporte no 
sólo es saludable, sino también en términos generales ayuda a la prevención. (EL) 
 
Responderá la presidencia municipal, a la familia de un hombre de 82 años quien muriera 
atropellado por una pipa del municipio, cerca del templo de la cruz. (PC) 
 
El pasado martes un camión de servicios públicos del municipio de Querétaro atropelló a un adulto 
mayor y lo mató. Dice el presidente municipal, Manuel González Valle que apoyarán totalmente 
al atropellado. (NC) 
 
No habrá más permisos para vender alcohol en el centro histórico, para no saturar la zona, aseguró 
el Secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
30 bordos entregó el municipio de Querétaro en la comunidad de Montenegro, Santa Rosa 
Jáuregui, para favorecer a 150 productores de la región, dentro del programa Una mano para el 
campo. (NC) 
 



Entrega el presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle 30 ollas de agua. Con esto 
se podrá recuperar el vital líquido en esta temporada de lluvias, serán 89 las ollas de agua en el 
municipio. (PC) 
 
El municipio de Querétaro, a través del DIF realiza un programa para que 2 mil parejas que viven 
en unión libre, contraigan matrimonio. (NC) 
 

AGROPECUARIA 
Cabeza. En el caso del tiradero clandestino en las cercanías del rastro TIF de Querétaro, la única 
posibilidad de intervención como autoridad es del municipio, apuntó el jefe del programa de salud 
animal de la delegación estatal de la SAGARPA. No descarta que los desperdicios cárnicos hayan 
sido traídos de fuera. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Durante dos días, 3 y 4 de julio, se van a reunir en San Gil legisladores, empresarios, secretarios de 
estado y especialistas en el medio ambiente, para llevar a cabo el primer encuentro sobre el cambio 
climático y la seguridad nacional. (PC) 
 

LABORAL 
Cabeza. Mantiene el sindicato de trabajadores al servicio de los poderes del estado a María Elena 
Lara, al frente del comité de vigilancia hasta que se resuelvan las impugnaciones al proceso de 
elección de la dirigencia. La convocatoria saldrá el 4 de julio. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
En quince días será inaugurado el juzgado especializado de justicia para menores, que estará 
ubicado cerca de Galindas, en el camino a Tlacote. Mariela Ponce Villa, la titular, tendrá ahí sus 
oficinas. (NC) 
 
El DIF estatal, la secretaria de salud y la comisión estatal de derechos humanos, en coordinación 
con la procuraduría, trabajan en la elaboración de un programa de atención especializada a 
víctimas de violencia. (PC) 
 
En unas horas más, el ministerio público dará a conocer su resolución  en el caso del bebé muerto 
en el baño del IMSS, dijo el procurador Juan Martín Granados Torres. (NC) 
 
El Procurador de justicia, Juan Martín Granados Torres no quiso opinar respecto a la  
capacitación en tortura que se da en Guanajuato. Dijo que en Querétaro a todos los cuerpos de 
seguridad se imparte capacitación en protocolos a favor de los derechos humanos, como el 
protocolo de Estambul. (NC) 
 
El Presidente del Centro de Derechos Humanos, Fray Jacobo Daciano, Bernardo Romero, señala 
que la tortura es una realidad latente en México y en Querétaro y se sigue practicando para sacar 
confesiones a los detenidos. Esto, en torno a los videos difundidos en los que policías de 
Guanajuato realizan este tipo de prácticas, con capacitación. (NC) 
 
Vía telefónica. Adolfo Ortega Osorio, Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos 
comenta que los argumentos de las autoridades en León de que se está aprendiendo a hacer 
tortura pero no se van a aplicar, son lamentables. Según él en Querétaro es diferente y las 
prácticas son distintas, aunque no descarta que se siga haciendo. Incluso la comisión participa en 
las capacitaciones a las diferentes policías. Señala que hay dos quejas que se investigan en los que 
se señalan actos de tortura, pero no quisiera adelantar nada. (NC) 



 
Sondeo. Los queretanos rechazan las prácticas de tortura de policías de un grupo especial de León 
Guanajuato que se capacita para torturar a la gente. (NC) 
 
Gobierno del estado emitió un boletín respecto a la denuncia contra Ricardo del Río Trejo. 
Señala que la participación del funcionario en el trámite de divorcio de su cuñada Lidia Ayala fue 
en carácter personal y no oficial. Además, resalta que el juicio se lleva en el poder judicial, es decir, 
ajeno a su ámbito de competencia. Se señala finalmente que de cualquier manera se dará curso a 
la queja. (NC) 
 
Luego de que una mujer solicitó apoyo a la Secretaría de gobierno y a la Secretaría de Relaciones 
Exteriores para traer el cadáver de su hijo, asesinado en Virginia Estados Unidos, la delegada en 
Querétaro Carmen Espinoza Raful se negó a dar declaración al respecto si no se entregaba un 
cuestionario por escrito. (NC) 
 


